



Vermifuger en hiver pourquoi ?

La lutte contre les parasites intestinaux (vers), qui parasitent les appareils digestif et respiratoire du chien et du chat est essentielle pour éviter la transmission de nombreuses maladies. En plus de protéger le chien, cela contribue également à préserver la santé de son entourage : autres animaux et humains (surtout si enfant en bas âge), car certains parasites se transmettent à l'homme. Le vermifuge se présente sous des formes multiples (comprimés, pipettes...). Il est important de se référer aux conseils de nos vétérinaires afin de choisir le traitement le mieux adapté.

Vermifugé votre animal dès son plus jeune âge lui permettra une meilleure protection. Il devra également être traité contre les parasites externes durant toute sa vie. En certaines circonstances (déplacement avec son animal, séjour en pension, gestation...). Il est par ailleurs recommandé de renouveler le vermifuge 4 fois en moyenne par an rythmé par les saisons et donc en hiver !

N'oubliez pas de vermifuger votre chat et de le traiter correctement contre les tiques et les puces (les parasites sont certes moins nombreux qu'au printemps et à l'automne mais ils restent présents).

VERMIFUGER A TOUTES LES SAISONS !

19



Vermifuger en hiver

Contribue à maintenir leur santé et leur condition physique !

Que ce soit pour des veaux, des vaches gestantes, des animaux en bonne santé bovins, ovins, caprins, porcins, etc, il faut prendre les précautions nécessaires permettant d'optimiser les frais en alimentation et en soins vétérinaire en assurant la bonne santé des animaux et en limitant l'apparition de maladies.

En vermifugeant, vous vous assurez de nourrir l'animal et d'éviter une perte de poids.

si vos animaux ont brouté de l'herbe, ils sont presque certainement porteurs de parasites et lorsqu'ils sont infectés par des parasites, les animaux peuvent perdre leur appétit, limitant ainsi l'ingestion et l'absorption des nutriments. De plus, les infections peuvent affaiblir leur système immunitaire et les rendre moins aptes à lutter contre d'autres maladies.

Pour l'hiver, ils n'y échappent pas non plus ! Le parasitisme, surtout gastro-intestinal et pulmonaire, est souvent associé au pâturage, mais certains parasites passent très bien l'hiver, et d'autres se plaisent mieux à l'intérieur des étables que dehors.

En hiver aussi, il faut penser aux parasites ! C'est le moment idéal pour faire le bilan de l'année écoulée. En fonction de cela, établissez avec votre vétérinaire un calendrier afin de gérer de manière raisonnée le parasitisme auquel tout éleveur est confronté.



Vermifuger c'est assurer une bonne santé !

